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QUEM É DEUS 
REALMENTE? 
 
Pai nosso que estais no céu… 
Será que Deus existe? E que tipo de Deus gostarias que existisse? 
Quando a vida corre bem, geralmente não temos necessidade de Deus, ou então queremos 
um deus parecido ao ”génio da lâmpada” — aquele que nos concede tudo o que queremos. 
Mas, na verdade, um deus assim não seria bom para nós — seria um deus sob nosso 
controlo, um deus pequeno. Quando a vida se torna difícil, precisamos de esperança — 
precisamos de um Deus maior que nossos problemas, um Deus que possamos realmente 
conhecer. 
Talvez a imagem que tens de Deus tenha sido distorcida por catedrais imponentes — um 
Deus grandioso, mas distante; ou por sermões inflamados — um Deus eternamente irado, 
sempre pronto a punir; ou pela hipocrisia entre aqueles que afirmam seguir a Deus — 
infelizmente uma ocorrência comum. 
Mas e se o verdadeiro Deus fôr diferente do que imaginas? Aqui estão algumas qualidades- 
chave sobre as quais Patrick escreveu a partir da sua própria experiência. Segundo ele, 
Deus é: 
Bom — “É uma longa história... como o bom Deus muitas vezes me libertou da 
escravidão…” O bom Deus?! 
Não será esse o nosso receio: que entre todas as coisas difíceis que acontecem e que não 
entendemos — que se Deus existe, talvez Ele não seja realmente bom? Vale a pena ouvir o 
testemunho de Patrick, alguém que no meio circunstâncias drásticas, encontrou esta 
verdade inabalável — Deus é bom. 
Poderoso — Se Deus é bom, talvez ele não seja todo-poderoso? Ouve Patrick 
novamente: “Eu era como uma pedra deitada no fundo da lama. Então Aquele que é 
poderoso veio até mim e levantou-me... mudou a direcção da minha vida para o 
bem” 
Talvez penses que não seja possível dares a volta à tua vida. Mas Deus é suficientemente 
poderoso para “mudar a direcção da tua vida para o bem” também. Patrick e inúmeros 
outros cristãos encontraram esta verdade; a crucificação e a ressurreição são provam disso. 
Deus é poderoso. 
Conhecível — Deus não é distante e inalcançável; tu podes conhecê-lo. Patrick escreve: “É 
por isso que não posso ficar calado... quando a vida muda e passamos a conhecer Deus...”. 
Não simplesmente perceber quem Ele é, mas conhecê-lo verdadeiramente — mais do que 
acreditar, ser capaz de dizer com Patrick “Senhor meu Deus”. 
Deus é bom, poderoso e conhecível — e é quando estes três atributos se juntam, que 
podemos encontrar e sentir verdadeira esperança e auxílio. 
 
Patrick veio a conhecer o verdadeiro Deus vivo, e tu podes conhecê-lo também. É assim 
que começa: 
“Chamo-me Patrick. 
Sou pecador, um simples camponês, e o menor de todos os Crentes. Reconheci as minhas 
falhas e por isso voltei-me para o Senhor meu Deus de todo o coração” 
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